

Ouest France du 7 octobre 2015

## Récolte du blé noir en contrebas de la Maison des Abers



Le cheval « Avel de Ti Arvor » et son maître, Fernand Jourdren, en plein fauchage du blé noir.

Une douzaine de bénévoles de l'association Patrimoine et Environnement ont récolté du blé noir, en contrebas de la Maison des Abers de Corn-ar-Gazel. Ils ont utilisé une faucheuse à l'ancienne de Fernand Jourdren, aidé de son beau cheval Avel de Ti Arvor.

L'équipe de Patrimoine et Environnement avait également, devant la Maison des Abers, égrené à l'aide d'un « peigne à lin » une partie du lin récolté en juillet à cet endroit.

L'association, dirigée par Jean-Noël Piroche, prépare pour juillet 2016 une grande fête du lin et du goémon. Une première dont le but est de témoigner de la vie et des activités à Saint-Pabu dans les années 50 et aussi de faire découvrir aux nouvelles générations la vie de cette époque.

Une fête qui comme celle des lavoirs et des lavandières en juin 2013 avait été très appréciée du public et devrait avoir un grand succès.